



## 障害福祉事業はまゆう園

あけましておめでとうござ  
います。  
平素は、はまゆう園事業運  
営につきまして、多大なご支  
援とご協力を頂き、厚くお礼  
を申し上げます。

はまゆう園は、滝部に障害  
者支援事業所を開園し、今年  
で42年を迎えることになりま  
す。現在、生活介護事業・共  
同生活援助事業（グループホー  
ム）・短期入所事業・相談支援  
事業等、地域の方々や利用者  
のニーズに応える事業展開を  
しております。

私は、昨年6月定例理事会  
におきまして、はまゆう園長  
から理事長と云う大役を仰せ  
つかりました。これまで老人  
福祉事業につきましては長年  
の経験がありました。障害  
福祉についての経験は浅く、  
十分な仕事が出来るか疑問で

**新年にあたって**  
社会福祉法人豊心福祉会  
理事長 松尾 暢生

**新春のお慶びを申し上げます**  
平素より地域の皆様にはご支援を賜り厚く  
御礼申し上げます。  
本年も新たな気持ちで頑張つてまいります。  
今後ともご支援のほどよろしくお願いいた  
します。

はまゆう園一同



ですが、私の最後の仕事として  
精進していかなければと思つ  
ております。

はまゆう園の事業運営、又  
経営状況につきましては、コ  
ロナ禍での物価高騰や人件費  
の上昇等、年ごとに厳しくな  
り、赤字経営が続いておりま  
す。少子高齢化の進行する中、  
利用者の確保から職員の補充  
等についても市街地と過疎地  
での事業運営を比較しますと、  
田舎ほど厳しいようです。

幸い令和6年度は、事業報  
酬改定が行われます。公益事  
業を担う私たち社会福祉事業  
者にとって、納得いく改定を  
願っております。これまでの  
赤字経営からの脱却が出来る  
ことを期待したい所です。

どうか今年が、希望のもと  
一年でありますようお願いして、  
関係者皆様方の今後一層の支  
援を切に願ひ、年頭の挨拶と  
いたします。



### 1日旅行へ出かけました

10月6日に4年ぶりの1日  
旅行を行いました。今回は久  
しぶりということの下関市内  
で行先を決めようと、利用者  
さんの希望を聞き、海響館と  
カモンワーフへ行くことにな  
りました。

皆さん、久しぶりの旅行と  
いうことで日にちが迫つて来  
るにつれワクワクした様子で  
した。

旅行当日、バスに乗り、カ  
モンワーフへ向かいました。  
カモンワーフでは班に分かれ  
散策をし、各々がお土産を買  
ったり、アイスクリームやジュ  
ースを飲んだりして過ごしまし  
た。食事は、「からと屋」とい  
うお店で食べ、皆さん美味し  
い料理に満足しておられる様  
子でした。

午後からはメインの海響館  
に行き、ここでも班に分かれ、  
自由散策をしました。初めて  
来られる人、以前にも来られ  
たことがある人で楽しみ方が  
様々でした。14時からはイル  
カのショーがあり、イルカの  
パフォーマンスに皆さん、笑  
顔になり歓声も上がるほどで  
した。

久しぶりの旅行はどうだつ  
たか利用者さんに尋ねると

・イルカのショーがとても良かつ  
た。  
・食事が美味しかった。  
・お土産を買って良かった。  
・もつと買いたかった。  
などの感想がありました。  
来年以降も旅行をしていく  
予定ですので、利用者さんが  
楽しめるような企画を計画し  
ていこうと思っております。





## 専修寺マルシェに 行ってきました

10月28日に田耕の専修寺で行われたマルシェに参加しました。天気も良く、心地良い風の吹く中でお寺でのマルシェを楽しみました。

お団子、コーヒー、フリーマーケット、アクセサリーなどの面白い物を楽しんだり、住職の法話を聞いたりしました。昼食は、豚汁と炊き込みご飯を青空の下で食べ、普段とは違う雰囲気、より一層美味しく感じたようでした。

いつも作業をしている土曜日とは違い、あたたかく、ゆっくりとした時間を地域の方々と過ごすことができ、利用者さんも満足しておられる様子でした。



今回のマルシェでは、はまゆう園の味噌も販売しました。たくさんの方々にご利用いただきありがとうございます。また地域のイベントに参加できたいと思います。

専修寺さんをはじめ、地域の皆さんがはまゆう園をあたたく迎えて頂きありがとうございます。おかげさまで利用者さんのたくさん笑顔を見ることができました。また機会がありましたらよろしくお願いたします。

## 滝部公民館祭りへ 行きました

10月28日の午後からグループホームの利用者さんと滝部公民館祭りへ行きました。今回は、はまゆう園の利用者さんのダイヤモンドアートや折り紙工作などの作品も展示して頂きました。この日のために利用者さんも意欲的に創作活動に取り組むことができました。会場では地域の方たちの展示作品を鑑賞したり、ステージのフラダンスや落語を見て楽しまれている様子でした。これからも、地域の行事などに参加していきたいと思っています。是非お誘い下さい。



## 芋ほりをしました

毎年恒例になっている園の芋ほりを10月16日に行いました。

今年は天気の影響で芋が大きくなっている心配しましたが、その心配は不要なくらい大きなサツマイモがたくさん収穫出来ました。

利用者さんもこの時期の芋ほりを楽しみにされており、張り切って園の畑に集まっていました。

収穫したサツマイモはさっそく給食でサラダで使われ、利用者さんも自分たちが収穫したサツマイモを食べ、満足されている様子でした。

今後も園の畑を有効活用し、利用者さんが楽しみにしている野菜の収穫を行っていきたいと思います。



## 職員募集のお知らせ

はまゆう園ほーむでは、世話人・生活支援員・夜間支援員の募集をしています。

世話人では

食事の提供・健康管理、金銭管理の援助等

日常生活に必要な相談・援助を行います。(1棟6名)

時給950円・勤務1回当たりの深夜手当を含む賃金として、平日14,727円

(14.5時間勤務)

休日20,902円 (21時間勤務) など

例えば、月に12回(平日と休日組合せ)勤務して、20万〜23万円程度可能です。

・週1回からでも可能です。

雇用条件により、処遇改善手当支給あります。

インフルエンザ予防接種費用全額負担します。

休日については相談に応じます。

腰の負担が少ない職場です。応募前職場見学も可能です。

お気軽に相談ください。(お問い合わせ)

☎083-1782-1683

ホームページをご覧ください。

**はまゆう園にご寄付頂いた方々**

次の方々から、はまゆう園にご寄付頂きました。厚くお礼申し上げます。

(令和5年10月〜令和5年11月まで) 睦会(保護者会)様  
米30kg 末富 順子様